

### **3mal Bronze bei internationalen Turnieren in Erfurt**

Am Wochenende waren wir mit vier Sportlern bei den beiden internationalen Turnieren in Erfurt am Start.

Beim Messe-Cup der u16 gingen Willi Pohlmann und Blanca Näther an den Start. Blanca versuchte es in der Klasse bis 36kg, wobei sie mit weniger als 30kg startete. Im ersten Kampf machte sich das fehlende Gewicht bemerkbar. Ihre Gegnerin konnte Blanca nach ihrem Angriff kontern und in die Festhalte nehmen. Der zweite Kampf lief besser. Hier konnte Blanca gleich zu Kampfbeginn ihre Gegnerin mit einem schnellen Angriff überraschen und beendete den Kampf mit einer Festhalte. Damit gewann sie Bronze.

Willi startete in der Klasse bis 73kg. Willi entschied die ersten beiden Kämpfe für sich und im folgenden Halbfinale führte er bis kurz vor Schluss mit Waza-ari. Anstatt die Zeit runterlaufen zu lassen setzte er noch mal einen Angriff, der nicht regelkonform war und wurde dafür bestraft, wodurch der Gegner ins Finale einzog. Im folgenden Kampf um Platz drei versuchte Willi seinen Gegner immer wieder zu werfen. Dieser konnte sich gut dagegen wehren. Doch in einer Aktion wehrte er sich nicht regelkonform und wurde disqualifiziert. Damit belegt Willi ebenfalls Platz drei.

Beim Ega-Pokal am Sonntag kämpften Rostyslav Sribnenko und Tim Herschmann. Rostyslav kämpfte in der mit 38 Teilnehmern stark besetzten Gewichtsklasse bis 34kg. Leider war Rostyslav in seinem ersten Kampf noch nicht ganz auf der Matte. Er verlor mit Waza-ari. Damit hieß es über die Trostrunde zu versuchen sich bis zum dritten Platz vor zu kämpfen. Doch da standen sieben Gegner dazwischen. Die ersten drei Kämpfe konnte Rostyslav für sich entscheiden und machte sich auf den Weg Richtung Bronze. Doch im vierten Kampf der Trostrunde war dann Schluss. Er verlor denkbar knapp mit Hantei. Schade, aber trotzdem starker Auftritt.

Tim kämpfte über 55kg. Tim's Gegner waren allesamt kleiner als er, wodurch er Probleme mit der Fassart bekam. Im ersten Kampf löste er die Situation gut und konnte mit Festhalte gewinnen. Im zweiten Kampf nutzte sein Gegner die Größe von Tim und warf ihn zweimal mit Ippon-seoi-nage auf Waza-ari. Im Bronzekampf ging es hin und her. Tim versuchte alles, um seinen Gegner zu werfen. Doch es wollte nicht richtig funktionieren. Aber durch seine vielen Angriffe konnte er den Kampf über Hantei gewinnen und holte sich Bronze.